



Antwort zur Anfrage Nr. 0305/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Biergarten Winterhafen (ÖDP)**
hier: Vergabe der Konzession

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Konzession für die Außenbewirtschaftung des Biergartens Mole Winterhafen wurde vom Wirtschaftsbetrieb Mainz AöR vergeben.

Zu 1: Für die Vergabe der Konzession zur Außenbewirtschaftung des Biergartens Winterhafen wurde im Vorfeld ein Interessenbekundungsverfahren durch Veröffentlichung auf den Internetseiten des Wirtschaftsbetriebes Mainz AöR, der Stadt Mainz sowie in der Allgemeinen Zeitung durchgeführt.

Es haben daraufhin 21 Gastronomen ihr Interesse bekundet.

Von diesen 21 Gastronomen sind, nach Prüfung der Voraussetzungen, 20 Gastronomen zur Abgabe eines Angebotes aufgefordert worden.

12 Gastronomen haben hierauf Angebote abgegeben.

Zu 2: Der Pachtvertrag wurde für einen Zeitraum von fünf Jahren abgeschlossen mit der Verlängerungsoption um weitere zwei Jahre.

Zu 3: Im Interessenbekundungsverfahren musste eine mindestens dreijährige Berufserfahrung in der Leitung eines gastronomischen Betriebes nachgewiesen werden.

- Da für die Fläche ein Bauantrag bei der Stadt Mainz gestellt werden musste, wurde dieser durch den Wirtschaftsbetrieb Mainz gestellt.
- Die Auflagen aus diesem Bauantrag, sowie weitere Rahmenbedingungen wurden in den Ausschreibungsunterlagen zusammengefasst und waren Grundlage für die Angebote der Gastronomen.
(siehe Ausschreibungstext in der Anlage)

Zu 4: Der Wirtschaftsbetrieb Mainz hat, anlog zur Vergabeordnung, ein transparentes nicht diskriminierendes Verfahren für die Ausschreibung der Bewirtschaftungsfläche gewählt. Eine Beschränkung auf örtlich ansässige Gastronomen stellt ein nicht transparentes Verfahren dar, und ist nur in ganz besonderen Ausnahmen nach Vergaberecht zulässig. Die Bewirtschaftung der Mole fällt nicht hierunter.

Mainz, 09.03.2017

gez. Eder
Katrin Eder
Beigeordnete